

Appel aux artistes amateurs / Opruff un Hobbykënschtler / Call for Amateur Artists

LU D'Gemeng Lenneng invitéiert all Hobbykënschtler aus der Gemeng an aus der Regioun u sengem Chrëschtmaart deelzehuelen, deen e Freideg, de 4. Dezember a Samschdeg de 5. Dezember 2026 zu Kanech stattfënnt.

Moolet Dir, zeechent Dir, maacht Dir Fotoen, Skulpturen, Keramik, Holzarbechten, Textilkreatiounen, Bijouen oder eng aner kënschtlersch Aarbecht? Dann ass de Chrëschtmaart eng flott Geleeënheet Är Kreatiounen engem breede Public ze presentéieren an och ze verkafen.

Umeldung bis de 25. September 2026 iwwer E-Mail un tamara.simos@lenningen.lu oder iwwer Telefon um 35 97 35 – 34.

FR L'Administration communale de Lenningen invite les artistes amateurs de la commune et de la région à participer à son marché de Noël, qui se tiendra le vendredi 4 et le samedi 5 décembre 2026 à Canach.

Vous pratiquez la peinture, le dessin, la photographie, la sculpture, la céramique, le travail du bois, les créations textiles, la création de bijoux ou toute autre forme d'expression artistique? Donc, le marché de Noël est une belle occasion de présenter vos créations au public et de les proposer à la vente.

Inscription jusqu'au 25 septembre 2026, soit par mail à tamara.simos@lenningen.lu, soit par téléphone au numéro 35 97 35 – 34.

GB The Municipal Administration of Lenningen invites amateur artists from the municipality and the surrounding region to take part in its Christmas Market, which will be held on Friday 4 December, and Saturday, 5 December 2026 in Canach.

Whether you create paintings, drawings, photographs, sculptures, ceramics, woodwork, textiles, jewelry or any other form of artistic work, we would be delighted to welcome you. The Christmas Market is a wonderful opportunity to showcase your creations to the public and to offer them for sale.

Registration until September, 25th 2026 either by e-mail at tamara.simos@lenningen.lu, or by phone at 35 97 35 – 34.

